



あくしゅ!&はくしゅ!



十四山東部小学校 2年1組学年通信

平成26年11月28日(金) NO.18

先日は、学芸会にたくさんのご参観をいただき、ありがとうございました。本番を迎えるまでには、28人が協力して作製した「大きな魚」の貼り絵や個性あふれる「ネコ」のかぶりもの、繰り返し練習したセリフや歌などにそれぞれの頑張りや成長が見られました。本番では、みんなの緊張している様子もうかがえましたが、「より上手に発表したい」という気持ちの表れでもあると思っています。保護者の皆様にも、2年生としてのたくさんの「思い」が伝わったのではないのでしょうか。温かい言葉をありがとうございました。

2学期もあとわずか、まとめの学習にも重点を置いていきます。基本的なことを身に付けることが、一番大切で一番難しいと感じています。寒さも厳しくなってきます。ご家庭での体調管理も引き続き、よろしくお願いします。

12月の行事予定



- 1日(月) 一斉下校 15:05
- 4日(木) 1~3年下校 15:05
- 8日(月) 人権集会・学校保健委員会
一斉下校 15:05
- 9日(火)~12日(金)
個人懇談 4時間40分授業
一斉下校 13:20
- 10日(水) 12月 集金日
- 15日(月) 一斉下校 15:05
- 16日(火) 避難訓練
- 17日(水) 英語活動 (1限)
- 18日(木) 1~3年下校 15:05
- 19日(金) 給食終了
- 22日(月) 第2学期終業式
大掃除・通学団会議
付き添い下校



防寒具について

☆ 登下校時は・・・☆

手袋・ネックウォーマー・ジャンパーなどを着用してください。校内(休み時間含)では、手袋やネックウォーマーの使用を認めていません。また、12月からストーブを使用し、登校時に使用するジャンパーやダウンジャケットは、教室内で着用しません。教室内で調節できるような服装(脱ぎ着のしやすいもの)の一考をお願いします。

☆ 体育授業では・・・☆

- ・ 短パンで寒い場合は、ジャージの着用を認めています。タイツやスパッツは、脱いで授業を行いますので、タイツやスパッツをはいて登校する場合は、靴下の準備をお願いします。
- ・ ジャージの上も着用できます。色や形の規定はありませんが、安全上、フードのないものをお願いします。

・・・個人懇談について・・・

9日(火)~12日(金)まで、個人懇談を行います。短い時間ではありますが、学校での様子をお話したり家庭での様子をお聞きしたりしたいと思います。よろしくお願いします。

個人懇談期間中、来年度使用する「習字道具」の見本と申込書を置いておきます。学校で購入しなければならない訳ではありません。必要な場合のみ、必要な金額を添えて申し込みをお願いします。 締切・・・12月18日(木)



九九の練習をがんばっています。「九九マスター表」は、おうちの方のサインやメモを記入し活用していただいてもOKです。「家ではできた」という自信や「学校でも全部言えるようにしたい」という目標につながるように使用していただけると嬉しいです。クリアすると「おめでとう!」拍手が起り、間違えると「ドンマイ!」という声をかけてくれるすてきな28人です。

♪「わたしにまかせてお手伝い」にいて♪



1学期から毎日のお手伝い活動を続けてきました。保護者の方と一緒に決めたお手伝いに取り組んだことで、続けることの大変さや家族のために何かしてあげることができた



喜びを感じることができました。また、一言メッセージを書いてもらうことで、いつも見ていてくれるという安心感を感じているようでした。お忙しいところ、本当にありがとうございました。今までのプリントから、子どもたちの家での様子が見えるようです。毎日、出したりしまったりしながら◎や△をつけたくしゃくしゃになったプリントは、日々の頑張りの賜物です。文字や印一つをとっても、続けることの大変さを知る良い機会であつたと感じています。

振り返りでは、先週のことほもう忘れたと言う子や、いつも同じような振り返りしかしない子もいました。しかし、プリントを見ながら「この日は〇〇があつたので、できなかったから仕方がない」「昨日は言われてからできたよ」「ありがとうって書いてあるとうれしい」と言いながら、「次はどうしようか」と考える気持ち



になつた子もいました。また、心のこもつた応援メッセージや叱咤激励は、家で見るとより学校で見

る方がやる気につながっているようです。本当にありがとうございました。「面倒くさいからもう嫌なんだけど・・・」などと言う子も



あります。心の中では<やった方がいい>と思っているようです。どの子もしっかり自分を振り返っています。なかなか、思うようにいかないこともあるかもしれませんが、それぞれのペースで進めていくことで継続する力を身に付けることができるのではないかと思います。2学期も、第2弾として続けていきたいと考えています。

お忙しいとは思いますが、是非、「保護者からの一言メッセージ」を続けていただけたらと思います。引き続きよろしくお願ひします。